

Captives : la production du film a été bouleversée par ce projet parallèle de Mélanie Laurent

Après avoir réalisé le documentaire Journal d'Amérique (2022), Arnaud des Pallières(à qui on doit aussi Michael Kohlhaas et Orpheline), est de retour avec le drame historique Captives. Un film maîtrisé et prenant, porté par des actrices talentueuses. On trouve en effet au casting Mélanie Thierry, Carole Bouquet, Marina Foïs, Josiane Balasko, Yolande Moreau **ou encore Dominique Frot, toutes excellentes dans ce long-métrage.**

Extrait de l'article de Pierre Siclier paru dans [Ciné Série](#), le 24 janvier 2024